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PRÉFACEPRÉFACE

Traductrice de Conversations magiques avec nos guides, 
j’ai par ailleurs étudié la psychologie et je suis 

aujourd’hui autrice aux Éditions Jouvence, écrivant notam-
ment sur les vies antérieures, un sujet qui m’anime et me 
nourrit puisqu’elles font partie de mon quotidien tel un 
outil d’éveil. Lorsque je me suis vu offrir l’opportunité de 
traduire le livre de Lee Harris Conversations with the Z’s 
(Conversations magiques avec nos guides), je ne m’attendais 
pas à être emmenée si loin dans l’expérience. D’habitude,  
je ne suis pas très friande de livres de chaneling, que je trouve 
trop souvent empreints de peurs et de fausses croyances. 
Mais Conversations magiques avec nos guides m’a littérale-
ment transportée !

Les messages des guides étaient si fluides et si justes, mon 
âme s’est nourrie de leur énergie. J’ai eu l’impression qu’un 
groupe d’« amis » venaient me rappeler à quel point j’étais 
importante sur cette Terre et à quel point nous l’étions 
tous ! J’ai ressenti de l’amour, du soutien et de la connexion 
jusque dans l’astral où j’ai eu le privilège d’échanger vibra-
toirement avec eux quelques instants.

Ces conversations sont le résultat d’une interaction entre 
les guides, Lee Harris et Dianna Edwards, elles abordent 
de nombreux sujets qui répondent aux questions que nous 
sommes nombreux à nous poser sur les énergies de l’âme 



et le multidimensionnel. Les phrases retranscrites peuvent 
parfois vous sembler « dactylographiées », car il était impor-
tant pour l’auteur et de facto pour moi-même de ne pas 
dénaturer la composante vibratoire des messages. Les guides 
sont énergies, ils n’ont pas le verbe comme nous l’enten-
dons, ils « s’efforcent » de retranscrire leurs messages pour 
nous, lecteurs.

Pour conclure cette préface, je vous dirai que ce livre est un 
outil formidable de compréhension du monde et de soi-
même. Il vous encourage à éveiller votre âme, à vous gué-
rir pour mieux guérir le monde, il diffuse de l’amour et la 
douce énergie des différents mondes et de leurs dimensions.

Je vous souhaite un excellent voyage, laissez-vous porter par 
la magie, la foi et l’amour des guides.

Emmanuelle Johnson

CONVERSATIONS MAGIQUES AVEC NOS GUIDES
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AVANT-PROPOSAVANT-PROPOS DE LEE DE LEE

Certaines discussions peuvent être puissantes et multi-
dimensionnelles. Elles peuvent nous guider, nous édu-

quer, nous adoucir, nous distraire de différentes manières, 
et ce bien plus que nous ne le pensons. Elles nous aident  
à devenir qui nous sommes.

Je n’y avais jamais vraiment pensé jusqu’à cette dernière 
semaine, où, alors que je préparais l’introduction de ce livre, 
cette évidence m’a saisi. Nous donnons souvent de l’im-
portance aux moments de grâce, de silence, de calme, de 
méditation, mais nous oublions l’influence de nos échanges  
du quotidien, que ce soit ceux auxquels nous participons  
ou ceux que nous écoutons. 

J’ai remarqué que c’est bien souvent par le dialogue avec 
autrui que j’ai pu construire ma propre idée ou apprendre 
un fait nouveau sur mon interlocuteur, ou bien encore sur 
moi-même.

Je me souviens des mots poignants et puissants de sagesse que 
ma grand-mère me délivrait il y a vingt ans, ou de ce que mon 
père me disait lorsque j’étais un adolescent dont la vision du 
monde changeait et s’agrandissait. Ces deux grands amours 
de ma vie ne sont plus de ce monde aujourd’hui, mais leurs 
mots m’ont façonné et je suis certain qu’ils demeureront dans 
mes souvenirs à jamais.
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Alors que ces conversations terrestres m’ont profondément 
aidé, j’ai également eu le privilège de participer à une série 
d’échanges qui ont eu plus d’influence encore, notamment 
dans ma compréhension de la spiritualité, des grandes ques-
tions de la vie, et de l’énergie de notre monde. Je canalise des 
messages de mes guides, les Z, depuis une demi-vie terrestre 
maintenant, et certains de ces échanges ont changé ma vie. 
La première fois que je les ai entendus, j’avais vingt-trois ans.

Ma surprise a été totale, car je n’avais jamais recherché ce 
genre de choses. J’ai été d’autant plus surpris par notre 
première rencontre qu’elle avait lieu dans un endroit des 
plus improbables. J’étais dans le métro londonien lorsqu’un 
groupe d’êtres de la neuvième dimension, les Z, se sont  
clairement et naturellement présentés à moi.

J’étais assis dans la rame de métro en train de faire le tri 
dans mes habituelles pensées parasites, des pensées princi-
palement auto-critiques et orientées sur des aspects de ma 
vie qui me rendaient malheureux. Aujourd’hui, on entend 
beaucoup le terme « discours intérieur négatif », mais pour 
moi à cette époque c’était juste normal.

Ce jour-là, alors que je me rendais au travail en me repas-
sant en boucle une situation qui me contrariait, j’ai entendu 
une voix me dire : « C’est une pensée intéressante mais tu 
as tort. »

Entendre cette voix a marqué un changement. Sans que je 
m’en rende compte, ce jour allait être celui où la lumière 
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 AVANT-pROpOS DE LEE

éclairerait ma vie et ma conscience. C’est ainsi qu’a com-
mencé ma relation avec mes guides, une relation qui me 
changerait pour toujours, qui aurait une influence sur ma 
vie et sur mon être.

Dès leurs premiers mots, j’avais ressenti l’opposition 
palpable entre leur limpidité, leur assurance, leur énergie 
de lumière et mon discours intérieur négatif. La sagesse et 
l’amour transparaissaient de leurs conseils, je ressentais une 
énergie physique de joie et de bonheur, que j’ai dès lors 
éprouvée à chacune de mes connexions avec eux, une éner-
gie si profonde et indéniable.

Les gens me demandent souvent si j’ai eu peur la pre-
mière fois que je suis entré en contact avec mes guides. Je 
réponds toujours la même chose : pas du tout. Je me sen-
tais chez moi. Toutefois, je me suis tout de suite inquiété 
de la perception que les autres auraient de moi du fait de 
ces expériences.

Mon premier livre dans lequel je canalise, Energy Speaks, 
raconte en détail l’histoire complète de ma rencontre avec 
mes guides, ainsi que les changements et les leçons qui en 
ont résulté. J’y parle ensuite de différents sujets transmis par 
les Z au cours des dix premières années durant lesquelles ils 
me livraient leçons et apprentissages pendant mes ateliers 
publics et mes enregistrements audio.

Ce nouveau livre a été une surprise, car il n’était pas vrai-
ment « prévu », mais lorsque les Z sont impliqués, j’ai appris 
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à m’abandonner à la magie du moment. Je suis ravi de pré-
senter un nouveau chapitre en leur compagnie, un chapitre 
qui nous emmène dans une toute nouvelle direction : l’art 
de communiquer avec eux.

Facilités par ma chère amie Dianna Edwards, ces échanges 
révèlent et ouvrent la porte à une toute nouvelle manière 
de comprendre leur perspective de notre monde. Ils nous 
donnent également une autre vision de qui ils sont, et des 
raisons pour lesquelles ils se connectent à nous.

Je n’aurais pas pu imaginer un meilleur intermédiaire pour 
eux que Dianna. Elle n’est pas seulement une brillante 
psychothérapeute, elle est aussi une « vieille âme » spiri-
tuelle, profondément connectée à sa sagesse intérieure et  
à son intuition.

Nous sommes devenus amis il y a de cela des années 
lorsqu’elle est venue me voir pour une séance privée, 
à l’époque où j’en faisais encore. Elle m’avait expliqué 
qu’elle n’était pas habituée à ce genre de rendez-vous, 
car elle était très prudente sur le choix des praticiens 
avec lesquels elle voulait travailler, mais quelque chose la 
poussait à se connecter à moi et aux Z. Quelques années 
et une belle amitié plus tard, nous rions encore de ce 
qui nous a réunis et du résultat de ce rapprochement. 
L’arrivée de ces livres éclaircit encore un peu plus les rai-
sons de notre rencontre.
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Grâce à notre amitié, nous nous sommes soutenus et nous 
avons pu avoir des discussions en tout genre avec les Z. 
L’intensité de ces échanges et certaines questions que j’avais 
sur le don de Dianna m’ont poussé à lui demander de se 
laisser enregistrer à mes côtés pour les membres de ma com-
munauté, The Portal [Le Portail]. À la base, nous pensions 
que cela faciliterait les communications, mais dès les pre-
miers échanges, il était devenu évident que ces discussions 
recouvraient un spectre et un but plus larges que ce à quoi 
nous nous attendions au départ.

Les Z voulaient que ces livres soient écrits, ils me l’ont dit 
dès la première nuit. Ils m’ont donné un plan pour que les 
séries d’échanges soient retranscrits et publiés, c’est là que 
tout a commencé. Dianna et moi sommes ravis d’avoir uni 
nos forces pour ce projet et je la remercie pour sa volonté et 
sa détermination.

On pourrait penser que mon plus gros travail en tant que 
médium canal est d’autoriser les mots et l’énergie à me tra-
verser, ce qui est vrai lorsque je canalise. Mais mon plus 
grand défi réside dans l’écoute de ce que j’ai pu canaliser. 
Entendre ce que mes guides avaient à dire, pour plus tard 
les écouter ou les lire, noter ce que mon corps ressent, gué-
rit, ou manifeste en réponse aux vérités qu’ils partagent : 
c’est ainsi que se fait mon détachement de la matière, tout 
comme, je le sais, beaucoup d’entre vous en feront leur 
propre expérience.

 AVANT-pROpOS DE LEE
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J’espère que vous aimerez ces discussions, qu’elles vous 
apporteront de la joie, de la connaissance, vous feront évo-
luer et vous divertiront. Peut-être plus que tout, j’espère 
qu’elles vous aideront à vous souvenir de votre éclat, de 
votre lumière et de votre but unique sur cette Terre en ce 
moment. C’est ce que les Z continuent de nous rappeler.

Nous sommes tous utiles, et notre temps est venu.

Avec tout mon amour,
Lee Harris

Février 2022

16
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AVANT-PROPOS  AVANT-PROPOS  
DE DIANNADE DIANNA

Si vous aviez l’opportunité de converser avec un groupe 
de quatre-vingt-huit êtres de la neuvième dimension, de 

quoi aimeriez-vous parler ?

Voilà la question que je me suis posée pendant presque trois 
mois avant d’enregistrer la première d’une longue série de 
conversations avec les Z.

Il se trouve que les Z sont les guides de mon ami, Lee 
Harris. Lee est un médium réputé, intuitif, mais c’est 
aussi un musicien. Ses chansons canalisent la fréquence et 
la lumière, tout comme le font ses mots. L’association des 
deux est réconfortante et fortifiante en ces temps terrestres 
tout particuliers que nous vivons.

Pendant plus de vingt ans, Lee a partagé les messages mul-
tidimensionnels des Z, avec des clients privés dans un pre-
mier temps, puis avec de petits groupes, pour finalement les 
partager avec des centaines de milliers de personnes chaque 
mois à travers le monde.

Qu’entendons-nous par « multidimensionnel » ? Eh bien, 
les Z en parlent dans ces conversations. En réalité, c’est 
même l’un de leurs sujets de prédilection.
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Pendant l’une de nos discussions privées sur la vie et le but 
de la vie, Lee et moi-même échangions sur ce qui serait 
intéressant et profitable d’aborder pour sa prochaine session 
publique. J’ai tout simplement dit que j’aimerais question-
ner les Z de manière plus large sur la conscience incarnée et 
désincarnée.

En quelques minutes, Lee, que les Z ont nommé « volcan 
de créativité », avait déjà des idées plein la tête pour une 
série d’échanges avec les Z, qui couvrirait une multitude de 
sujets. Les Z étaient en accord avec cela.

Les conversations proposées offraient un nouveau format 
aux Z, dans lequel il serait possible de transmettre et de 
communiquer leurs idées. Lee, qui est l’un des architectes 
créatifs les plus rapides avec lequel il m’ait été donné de tra-
vailler, proposait déjà un planning pour exécuter le travail 
en quelques mois seulement.

Il était clair que l’idée que je m’étais faite d’une conversa-
tion sur la conscience incarnée et désincarnée n’était qu’une 
base visant à un échange encore plus grand. J’ai demandé à 
Lee sur quoi nous allions nous concentrer en premier lieu. 
Il a immédiatement entendu le titre « Les énergies de la 
nouvelle âme humaine ».

Ce à quoi j’ai répondu : « Super ! Devrions-nous dresser une 
liste de questions et de sujets à aborder ? »
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  AVANT-pROpOS DE DIANNA

« Oh, ils savent que tu peux faire cela. » Lee a simplement 
exprimé ce que son esprit lui insufflait avant de passer à son 
prochain projet, comme le font les volcans en ébullition.

Même si j’appréciais la confiance que Lee et les Z m’avaient 
octroyée, ma question demeurait sans réponse.

Si vous étiez sur le point d’engager une conversation avec un 
groupe de quatre-vingt-huit êtres de la neuvième dimension, de 
quoi voudriez-vous parler ?

J’avais deux mois et demi pour répondre à cette question. 
Durant ces mois de préparation, j’en suis arrivée aux conclu-
sions suivantes :

• Il n’y avait aucune garantie que ces conversations soient 
linéaires. Les Z s’expriment de manière circulaire et spira- 
liforme, ce qui signifie que je devais repérer et identifier 
les sujets abordés dans ces spirales, revenir en arrière et 
récupérer les informations manquantes dans les ques-
tions ou les échanges d’après.

• Les questions fermées, qui attendent comme réponse 
« oui » ou « non », n’étaient pas une option envisageable.

• Je devais poser des questions d’intérêt général, autre-
ment dit pas seulement pour moi mais aussi pour le 
public de Lee, un public qui était à la fois composé de 
personnes qui découvraient le travail de Lee et des Z 
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et de membres de sa communauté, déjà familiers avec 
certains sujets.

Dans ce projet, je recherche la clarté et une concentration 
optimale sur ce que j’appelle « écouter pour entendre et  
non pour répondre ». Je trouve qu’écouter pour entendre 
est un pouvoir qui s’est perdu avec le temps.

Si nous écoutons pour vraiment entendre ce qui est exprimé, 
non pas simplement dans les mots mais aussi dans la fré-
quence qui se cache derrière ces mots, alors la question ou 
la réponse suivante sonnera juste et rendra l’échange plus 
profond. Si nous écoutons juste pour répondre, nous obte-
nons une qualité d’échange superficielle de basse fréquence, 
ce qui n’est dans l’intérêt de personne.

Lors de ces échanges, je n’écoutais pas seulement pour 
entendre les paroles des Z, mais j’écoutais pour entendre 
une audience multidimensionnelle plus large encore.

À mesure que vous nous accompagnerez pour ces échanges, 
vous remarquerez peut-être que « l’énigme » ne trouve 
jamais de solution ; il n’y a jamais de conclusion définitive. 
Vous pourrez même remarquer que certaines discussions 
vous sembleront différentes lorsque vous les relirez un jour 
ou un mois plus tard. Cela est lié à la dimension énergé-
tique à laquelle vous accédez au moment même où vous la 
lisez. La manière la plus juste de décrire métaphoriquement 
l’énergie inexplicable de cette dynamique est de considérer 
les conversations comme des spirales d’informations qui ont 



souvent elles-mêmes leurs propres spirales d’informations. 
Intrigués ? Je laisse les Z vous expliquer le reste.

Bienvenue dans Conversations magiques avec nos guides. 
J’espère qu’elles vous inspireront autant qu’elles m’inspirent.

Dianna Edwards
Février 2022

  AVANT-pROpOS DE DIANNA
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À PROPOS DES À PROPOS DES 
CONVERSATIONSCONVERSATIONS

Les conversations entre Dianna et les Z ont eu lieu dans un 
cadre privé en novembre 2021 et ont été enregistrées sous 
forme audio.

Le texte de ce livre a été édité de manière à rendre sa lecture 
plus fluide.

Certains passages importants ont été mis en exergue afin 
qu’ils ressortent du texte courant. Si vous souhaitez, en tant 
que lecteur, juste « jeter un œil » au livre, vous pouvez le 
survoler et simplement lire ces passages qui vous donneront 
un petit aperçu du contenu.



CHAPITRE I

PREMIÈRE PREMIÈRE 
CONVERSATIONCONVERSATION
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SUJETS

• L’unité est ce fil qui nous connecte énergétiquement 
les uns aux autres. L’accueillerez-vous ?

• Le parcours d’un être à la fois humain et âme

• Les constructions illusoires qui bloquent  
la compréhension de notre multidimensionnalité

• Le parcours de Lee avec les Z

• Qui sont les Z ?

• La prière : se connecter à l’unité dont vous faites 
partie

• L’addiction à la guerre tissée au cœur  
de l’humanité

• Les leçons et les opportunités d’auto-sabotage

• Canaliser votre âme vous ouvre à la sagesse
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Dianna

Bonjour, je suis Dianna Edwards, et je suis là aujourd’hui 
à la demande des Z afin d’entamer une série d’échanges 
avec eux sur l’énergie de l’âme humaine ainsi que sur l’im-
portance de comprendre et de travailler avec notre aspect 
multidimensionnel. Bienvenue à vous les Z.

Les Z
Bienvenue à toutes celles et ceux qui rejoignent cette 
conversation. Et bienvenue à toi Dianna, merci d’être notre 
intermédiaire et guide pour cet échange.

À toutes celles et ceux qui lisent ce livre : Dianna est notre 
intermédiaire et nous voulons que vous puissiez vous identi-
fier à elle. Elle posera des questions que certains d’entre vous 
pourraient poser, cela vous donnera ainsi une expérience 
de lecture énergétique unique – mais bien sûr différente  
de celle que vous auriez si nous nous adressions directement  
à vous.

Imaginez cet échange comme un fluide et une transmission 
unique. Celle qui pose les questions vous sert de passerelle, 
alors que vous êtes en même temps impliqués énergétique-
ment et physiquement dans cet échange. Certains peuvent 
trouver cela étrange à appréhender ; d’autres sont déjà bien 
habitués à ce travail. Mais posons plutôt les choses ainsi : 
quel que soit le moment où vous lirez ce livre, même si 
vous le faites des années après sa rédaction, vous embrasse-
rez son essence et ce que vous en tirerez aura son influence.  
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En effet, nous allons transmettre des fréquences au travers 
de ces conversations qui vont bien au-delà des mots.

Oui, d’un côté nous chercherons à élargir votre compré-
hension de votre propre monde, et ce dans votre intérêt 
personnel et celui de l’humanité. Et :

Même si nous allons parler de manière énergétique  
de votre aspect multidimensionnel en tant qu’humains  
et en tant qu’êtres, nous voulons vous rappeler qu’il est 

très important que vous célébriez la dimension  
humaine dans laquelle vous vous trouvez.

Nous comprenons que vous êtes nombreux à souhaiter 
cette dimension plus légère, plus lumineuse, mais nous vous 
répondrons que vous êtes ici pour l’accomplir chaque jour. 
Nous ne vous présentons pas cela comme un fardeau mais 
comme une opportunité. C’est la joie de vie : être présent 
pour la vie, créer la vie, aimer et être connecté dans toutes 
les sphères de la vie.

Ainsi, vos relations, le rapport que vous entretenez avec le 
travail que vous faites, avec le pays dans lequel vous vivez, 
même avec votre foyer et la manière dont l’avez construit : 
tout cela est le reflet de votre dimension énergétique.

Pendant que nous vous parlerons, avec Dianna, de ce que 
représente ce chemin d’être à la fois humain et âme, nous 
vous demandons de garder l’esprit et le cœur ouverts, et de 


